

ISBT Academy Day en Asunción Paraguay: Un paso firme hacia transfusiones más seguras y oportunas en Iberoamérica



Imagen 1. Grupo de Trabajo de Donantes con Fenotipos Poco Comunes del GCIAMT, Education Day ISBT, Congreso IBEROHEMO, 2025, Asunción, Paraguay.

En el marco del Congreso IBEROHEMO 2025, realizado del 23 al 26 de abril en Asunción, Paraguay, se vivió un momento clave para la medicina transfusional en la región: **el ISBT Academy Day**, bajo el título **“Problemas y desafíos en los pacientes con anticuerpos contra antígenos de alta frecuencia”**.

Este simposio, centrado en la **gestión de donantes con fenotipos poco comunes**, reunió a referentes internacionales como la Dra. Vered Yahalom (presidenta del ISBT Working Party on Rare Donors), la Dra. Lilian Castilho, la Lic. Ana Claudia Perón, el Dr. Eduardo Muñoz-Díaz y otros representantes de toda Iberoamérica incluidos María Antonieta Núñez, Carlos Cotorruelo y Paula Gaviria García actuales miembros del **Working Party On Rare Donors**.

Fue un espacio de ciencia, colaboración y compromiso, en el que se abordaron:

- ◆ Avances en serología y genotipificación de fenotipos poco comunes.
- ◆ Estrategias regionales de donación con fenotipos poco comunes.
- ◆ Casos clínicos que inspiran y transforman.
- ◆ El fortalecimiento del registro GCIAMT

Además, se rindió un merecido homenaje al **Dr. Eduardo Muñiz-Díaz** por su incansable labor como coordinador del Grupo de Trabajo de Hematíes y Donantes con Fenotipos Poco Comunes del GCIAMT, y quien con su mentoría ha **impulsado la consolidación de programas de este tipo en toda la región.**



Imagen 2. Dr. Eduardo Muñiz recibiendo reconocimiento del GCIAMT por su contribución en la formación y coordinación del grupo de Trabajo de Hematíes y Donantes con Fenotipos Poco Comunes del GCIAMT, entregado por la Dra. Romi Alcaraz, presidenta del GCIAMT 2025-2027.